



Se inicia el Mes del Corazón con Camión Móvil que atenderá en distintos puntos de la capital

El objetivo es crear conciencia y ayudar a prevenir las enfermedades cardiovasculares, que son la principal causa de muerte en Chile. La entidad ofrecerá exámenes, electrocardiogramas y consejería médica en distintas comunas de Santiago, partiendo el día 3 de agosto con la atención de su camión "Corazón Móvil" en el Cerro San Cristóbal.

En Chile, una de cada tres muertes se debe a enfermedades cardiovasculares y una de cada diez a un infarto de miocardio, posicionando a estas patologías como la primera causa de muerte en Chile, siendo sólo superadas el año 2023 por el cáncer.

Por ello, la Sociedad Chilena de Cardiología y Cirugía Cardiovascular (SOCHICAR) y su Fundación, lanzarán oficialmente el Mes del Corazón, que este año tiene como foco principal educar a la población acerca de cuáles son los factores que aumentan el riesgo de desarrollar enfermedades cardiovasculares. Diferentes entidades públicas y privadas se suman en un esfuerzo conjunto por combatir las enfermedades cardiovasculares.

La SOCHICAR y su Fundación están trabajando en una serie de actividades bajo el eslogan "Conoce tus Números", es decir, identificar el estado de la presión arterial, el peso y los niveles de colesterol y azúcar en la sangre. La campaña iniciará el próximo domingo 3 de agosto en el Parque Metropolitano, Plaza Centenario (Estación Tupahue), donde estará habilitado el camión "Corazón Móvil", con atenciones gratuitas en toma de glicemia, colesterol, medición de presión arterial, electrocardiogramas y consejería médica por cardiólogos de la Sociedad. Cabe destacar que en 2024 se realizaron alrededor de tres mil exámenes en el marco de la campaña.

"Hoy en día, las principales enfermedades cardiovas-

culares de la población en Chile y en el mundo están relacionadas con la cardiopatía coronaria, es decir, la enfermedad de las arterias que nutren el músculo cardíaco. Es por esto, que uno de nuestros objetivos es educar a la comunidad sobre la importancia de la salud cardiovascular y facilitar el acceso a exámenes preventivos, siendo posible detectar problemas tempranamente y evitar que las personas lleguen a necesitar tratamientos más complejos y costosos", comenta el Dr. Carlos Fernández, presidente de la Fundación SOCHICAR.

Durante el mes de agosto, se desarrollarán distintas actividades de prevención, entre las 8.30 y 14.00 hrs, en las comunas de Quinta Normal, San Miguel, Providencia y Maipú, de acuerdo a la siguiente programación:

-Parque Metropolitano (domingo 03 de agosto): Plaza Centenario (Cerro San Cristóbal).

-Lunes 4 de agosto: Municipalidad de Quinta Normal.

-Martes 5 de agosto: Municipalidad de San Miguel, Plaza Cívica San Miguel.

-Miércoles 6 de agosto: Municipalidad de Providencia, Plaza de la Aviación (metro Salvador).

-Martes 12 de agosto: Farmacia Cruz Verde Providencia, Avda. Francisco Bilbao 2191.

-Miércoles 13 de agosto: Farmacia Cruz Verde Maipú, Avda. Pajaritos 2222.

-Jueves 14 de agosto: Farmacia Cruz Verde San Miguel, Gran Avenida 4501.